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El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, presidió el pasado día
jueves 21 de abril por la mañana el acto de firma de escrituras y confirmación de
datos, con la presencia de la Escribana General de Gobierno de la provincia de
Buenos Aires María Eva Guida.

      

      También estuvieron presentes el Secretario General José Luis Horna, la
Directora de Regularización Dominial María Cecilia Del Negro, como así también
el Director General de Inmobiliaria y Social de la Cartera de Vivienda Horacio
Bonelli, demás escribanos, público en general y las familias beneficiarias.

      

      El acto tuvo lugar en el Centro Cultural de Roque Pérez, donde en primer
término hizo uso de la palabra la Escribana General de Gobierno de la provincia
de Buenos Aires María Eva Guida, expresando que "con la firma que van a
efectuar, van a ser dueños del inmueble que habitan". Resaltó el valor de tener el
título de la vivienda y tuvo palabras de agradecimiento para con el Intendente
Gasparini diciendo que "esto que van a realizar ustedes, no hubiera sido posible
sin el Intendente que continuamente nos llama a la escribanía, nos pregunta
cómo están las escrituras".

      

      Posteriormente se dirigió a los presentes el Intendente Gasparini, quien
manifestó "un profundo agradecimiento a Del Negro y al Secretario General José
Luis Horna. Es muy bonito ver este teatro colmado por algo tan importante que es
tener hoy en día una escritura". Destacó la importancia de tener la escritura a la
hora de sacar un crédito o un emprendimiento y la de dejarle a los herederos la
propiedad. También señaló que se podrá poner como bien de familia,
tramitándolo de forma gratuita en la Municipalidad. Gasparini agregó que "costó
mucho trabajo, una dedicación enorme y quiero decirles que las autoridades
provinciales nos han atendido muy bien, y el gesto de que seamos los primeros
en esto, dice lo que piensan sobre Roque Pérez, por eso estoy enormemente
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agradecido a todo el equipo que ha venido. Hay gente que hace años que
esperaba la escritura y que desde hace años luchaban por esto, nosotros lo
hicimos porque tenemos un equipo que trabaja mucho y en el gobierno provincial
nos abren las puertas y lo seguirán haciendo".

      

      Luego, se llevaron a cabo las firmas simbólicas de 4 viviendas, para continuar
con las más de 170 firmas restantes.

      

      El Intendente Gasparini, le pidió luego al Director General de Inmobiliaria y
Social de la Cartera de Vivienda Horacio Bonelli que haga uso de la palabra y
tras su saludo, expresó "disculpas públicas por la cantidad de años que pasaron
para que ustedes tenga la escritura, lamentablemente por un montón de
situaciones, a lo largo y a lo ancho de la provincia se han entregado muchísimas
escrituras, pero también muchas otras faltan y es nuestro objetivo, tratar de
regularizar lo máximo posible y ese es el pedido formal de la Gobernadora Vidal,
y felicitaciones por este trabajo. Le quiero dar las gracias al Intendente y me he
comprometido a poner en agenda los barrios que faltan ser censados en el marco
del plan de regularización escrituraria".

      

      Cabe destacar que se vivieron momentos de alegría y emoción en la gente
ante el hecho concreto de regularizar su situación y convertirse en dueños del
inmueble que habitan.
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